



Tennis Clearpoint Inc.
40 Killarney Gardens, Pointe-Claire, Qc
H9S 4X8

FORMULAIRE D'INSCRIPTION 2021

SVP poster ou retourner ce formulaire signé dans la boîte à lettre à l'extérieur du chalet

2021 REGISTRATION FORM

Please mail or drop the signed form in the guest box outside the club house.

members@tennisclearpoint.com

Chaque adulte doit signer le formulaire. Cette signature indique que vous acceptez de respecter les [règlements du club](#), et que vous acceptez les risques de la pratique du sport et consentez à la [renonciation de responsabilité](#), disponibles sur le site web.

Every adult member must sign the membership form. By signing, you accept the [club rules](#), and you understand the risks of the sport and consent to the [responsibility waiver](#), available on the web site.

Prénom et nom <i>First and Last Name</i>	Âge <i>Age</i>	Sexe <i>Gender</i>	Abonnement (Voir verso) <i>Membership (See back)</i>	Signature (parent ou gardien pour les mineurs) <i>Signature (parent or guardian for minors)</i>

Date <i>Date</i>	Montant total <i>Total Amount</i>
---------------------	--------------------------------------

Paiement/Payment: ☐ Chèque/Cheque ☐ Comptant/Cash ☐ Transfer Interac	
Rue <i>Street</i>	
Ville <i>City</i>	
Code postal <i>Postal Code</i>	
Téléphone <i>Phone</i>	
Courriel <i>Email</i>	

Nouveau membre? Comment nous avez vous trouver, ou qui vous a référé? <i>New member? How did you find us, or who referred you?</i>	
---	--

Frais d'abonnement ¹ Membership Fees ¹	
Résidents de Pointe-Claire Pointe-Claire Residents	
Famille / Family ²	\$360.00
Junior (9 à 17 ans) / Junior (9-17 y/o)	\$80.00
Jeune adulte (18 à 24ans) / Young Adult (18-24 y/o)	\$100.00
Adulte (25 à 64 ans) / Adult (25-64 y/o)	\$170.00
Aîné (65 ans et +) / Senior (65+ y/o)	\$155.00
Non-résidents de Pointe Claire non-residents ¹	
Famille / Family ²	\$380.00
Junior (9 à 17 ans) / Junior (9-17 y/o)	\$90.00
Jeune adulte (18 à 24 ans) / Young Adult (18-24 y/o)	\$110.00
Adulte (25 à 64 ans) / Adult (25-64 y/o)	\$180.00
Aîné (65 ans et +) / Senior (65+ y/o)	\$165.00
Total	

1. Frais NON REMBOURSABLES, mais APPLICABLES la saison suivante à la discrétion du comité du club

Seules les demandes écrites, y compris une note médicale, adressées au président et présentées aux membres exécutifs du Club seront prises en considération. En cas d'acceptation, un crédit sera accordé pour l'adhésion des prochaines années, au prorata du temps perdu pendant la saison.

Fees are NON REFUNDABLE but CAN BE CREDITED the next season at the discretion of the club's committee

Only written requests, including a medical note, addressed to the president and presented to the executive members of the Club will be considered. If accepted, a credit will be given for the next years' membership, pro-rated to the amount of time missed during the season.

2. Par définition, ABONNEMENT FAMILLE : dont tous les membres RÉSIDENT à la même adresse civique

FAMILY MEMBERSHIP : All members residing at the SAME CIVIC ADDRESS.

Notes administrative pour le personnel du club

Administrative notes for the club staff